

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs., Prov. 30 trim. Ult. y Estr. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dole en metálico, libranza ó sellos del correo á
la Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que
no servirá la que no esté pagada.

AÑO XIX, NUM. 3,152 DE LA MAÑANA.

MADRID, VIERNES 31 DE AGOSTO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

La matrícula de la escuela superior de ingenieros agrónomos estará abierta del 15 al 30 del próximo setiembre.

El día 15 de setiembre se abrirá en la escuela central de agricultura, establecida en Aranjuez, la matrícula correspondiente al próximo curso y seccion de peñeros agrícolas.

La compañía dramática que ha de actuar en Cádiz durante la próxima temporada, se compone de los Sres. Galvan, Corte, Mejías, Vechio, Martínez, Jimenez, Muñoz, Ruiz, Esteve y Pelegrin, y las señoras Martínez de Aznar, Rico de Rossi, Cruz, Cáceres, Fernandez, Perlá, Serate y Sanchez.

En el teatro del Ginnasio en Paris se está ensayando una nueva comedia de Victoriano Sardou, titulada *Les bons Villageois*. Está dividida en cinco actos y seis cuadros.

Ha muerto en Franeort el célebre pianista y compositor Luis Schmitt.

La compañía de ópera italiana del teatro de Bucharest se compone de las *prime donne* Pozzi-Branzanti, Friderici y Pescalis, de los tenores Oliva, Pavaní y Masano, del barítono Steller y del bajo Sacchetti.

La apertura del teatro Carlo Felice de Génova en la próxima estación se hará con *La Africana*, de Meyerbeer.

Los principales intérpretes de la obra póstuma del maestro berlinés serán: la Paolina Vaneri (Selika); Elisa Galli (Inés); Giuseppe Capponi (Vasco de Gama) y Merly (Nelusko).

A mediados del próximo octubre comenzarán las representaciones dramáticas en el teatro de la Zarzuela la compañía de verso organizada por el Sr. Catalina para este coliseo.

El *Artista* sabe positivamente que un reputado maestro compositor ha tomado el arriendo del teatro del Circo, y se halla completando la compañía lírico dramática que ha de actuar en él desde los últimos días de setiembre.

Para la apertura del teatro Real de Berlin, que será cuando vuelva el rey con el

ejército, se cantará una ópera de Meyerbeer, titulada *Un bivacco in Silesia*, cuya música es la misma de la *Estrella del Norte*.

Muchos melones que se expenden al público están atacados de una enfermedad llamada *mangla* ó *cucitilla* que altera las buenas condiciones de esta fruta.

Dicen de Granada que ha estallado un incendio en la sierra de la villa de Aldeire, y que se hallan presos por sospechas dos pastores de aquella población.

El buque francés *El Adonis* ha salido del puerto de Tampico el 7 de julio para la embocadura del Rio Grande y hacer efectivo el bloqueo de Bagdad y de Matamoros.

El día 21 por la noche fué robado un carretero cerca de Chiva por varios hombres armados.

Se ha mandado formar expediente justificativo de los servicios prestados en Sevilla durante la última invasión del cólera, por D. Luis Negron y D. Francisco Orellana y Fernandez.

En la provincia de Sevilla han ocurrido últimamente dos desgracias.

En la capital, una mujer se tiró al pozo después de haber hecho lo mismo hace dos años. Ahora se teme que no pueda repetir la diversion, porque se la estrajo en mal estado.

Cerca de Alcalá de Guadaíra un hombre del campo recibió un tiro de un cazador que disparó su escopeta sin haberle visto. Hay esperanzas de salvarle.

Ayer tuvo lugar en la iglesia parroquial de Cartagena un bautizo muy solemne, por el cual dos mahometanos, madre é hijo, recientemente convertidos al cristianismo y educados en la fé por las conferencias de San Vicente de Paul, entraron en el gremio de la Iglesia. Terminado el acto del bautismo se cantó una misa, en la cual dirigió una exhortación a los nuevos cristianos el presbítero D. José Rizo.

El *Times* dice con referencia á noticias de Méjico recibidas por la vía de Nueva-York que los republicanos han ocupado á Monterey, Saltillo y otras poblaciones. Los imperiales se retiraron á San Luis de Potosí. El mariscal Bazaine habia salido

de Méjico para el teatro de la guerra. Jarez, por su parte, marchaba á Monterey. Los republicanos ocuparon el día 1.º á Tampico. El general anglo-americano Wallace llegó á Matamoros en un buque procedente de Nueva-York con armas, municiones y hombres para los republicanos, y fué nombrado mayor general del ejército juarista. Una corbeta francesa bloqueaba á Matamoros.

Ha salido del puerto de Cartagena, con rumbo al E. el vapor de guerra *Vulcano* al mando del capitán de fragata D. Adolfo Guerra. El mismo día salió también para Poniente el *Isabel la Católica*, su comandante el capitán de navío D. Joaquín de Posadillo.

El *Times* refiere en los siguientes términos lo ocurrido en la Convención de Filadelfia:

«Los representantes de la Carolina y de Massachusetts entraron en la reunion en medio de los aplausos y vivas al presidente Johnson y la union americana. El presidente envió un telegrama expresando su confianza en el restablecimiento de la completa armonía entre el Norte y el Sur. La Asamblea se pronunció en favor del restablecimiento íntegro de la Constitución, declarando que nadie podia negar la representacion debida á ninguno de los Estados de la Union. Ni estos podían separarse de la confederacion ni ser privados de sus derechos. Se decidió apoyar enérgicamente la política del presidente Johnson.»

Ha llegado á Cádiz el jefe de escuadra Sr. Sibila, vocal de la junta consultiva de la armada.

También ha llegado á dicha ciudad el ex-diputado á Cortes por Galicia Sr. Treilles Noguerol.

Ha llegado á Valencia el señor duque de Uceda con su familia, hospedándose en la fonda Villa de Madrid.

En la reunion que se celebró el lunes en el ayuntamiento de Alicante para tratar del encabezamiento de la contribucion de consumos, se nombró una comision que se encargará de estudiar el modo de dar forma al proyecto.

El sábado próximo dará principio la solemne novena que la real é ilustre esclavitud, en union con varios devotos, consagra á la santa imagen de Jesús Nazare-

no, cautiva y rescatada por los religiosos descalzos de la Santísima Trinidad del suprimido convento de esta corte, en cuya iglesia se venera.

La *Regeneracion* publica como suelto aislado y sin referencia alguna el siguiente....

«Varias personas mistificadas se han llegado á mí á preguntarme si es lícito obligar el médico á los enfermos, so pretexto de ser mejores los medicamentos en tal ó cual botica, y sobre todo con recetas simbólicas que solo las entienden los que están iniciados en el juego. Dignese V. preguntar, señor director, á quien pueda contestarlo, qué castigo merecen semejantes abusos, en qué tribunal se podrá deducir las pruebas, si el fallo será rápido y el castigo ejemplar, sin gasto alguno por parte del engañado ó explotado.»

Con sus contestaciones, con arreglo á derecho, se presentarán algunas pruebas en evidencia de lo espuesto.»

En los jardines del colegio de Valdeimia de Mataró se han aclimatado los plátanos.

Ha llegado á Zaragoza el arzobispo de Valencia.

Ha fallecido en Santiago el Sr. D. Eugenio Reguera Pardinián, gobernador que ha sido de varias provincias.

El *Diario de Tarragona* clama enérgicamente contra la licencia en las costumbres que se han introducido en nuestra patria. Nuestro colega ha tomado este tema, porque, en su concepto, la mision mas importante de la prensa es la de educar al pueblo, corregir sus costumbres y perseguir el vicio do quiera que se halle.

Entre las resoluciones relativas al personal tomadas por el ministerio de Hacienda en el mes de julio último, se encuentran las siguientes:

Se nombra inspector general de rentas estancadas en la direccion general del ramo, con la categoría de jefe de administracion de cuarta clase, á D. Pascual de Altolaguirre y Jáudenes, que desempeña el mismo destino con la de jefe de negociado de primera clase.

Idem inspector segundo facultativo de las salinas del reino, con la categoría de jefe de administracion de cuarta clase, á D. Sergio Suarez, que desempeña el

mismo destino con la de jefe de negociado de primera clase.

Idem jefe de administracion de cuarta clase de la direccion general del Tesoro público á D. José Rubiano, primer jefe de negociado de la misma dependencia.

Idem jefe de administracion de cuarta clase de la direccion general de Contribuciones á D. Manuel Alonso, primer jefe de negociado de la misma dependencia.

Idem jefe de administracion de cuarta clase de la direccion general de Contabilidad á D. Antonio Laureano Quintana y Prieto, jefe de negociado de primera clase mas antiguo de los que sirven en la misma direccion.

Idem oficial octavo del ministerio de Hacienda, con la categoría de jefe de administracion de cuarta clase, á D. Manuel Esteban Blanco, cesante por reforma de la junta de clases pasivas.

Idem subdirector primero de la direccion general de Impuestos indirectos á D. Tomás Bordallo, cesante del mismo destino.

Idem administrador de la aduana de Madrid, con la categoría de jefe de administracion de tercera clase, á D. Gumersindo Solís, que lo es de la de Málaga.

Idem administrador de la aduana de Málaga, con la categoría de jefe de administracion de cuarta clase, á D. Leonardo de Ondarza, que lo es de la de Bilbao con la de jefe de negociado de primera clase.

Idem administrador de Hacienda pública de la provincia de Valencia á D. Pedro Lucas Nogueira, cesante del mismo destino.

Idem administrador de Hacienda pública de la provincia de la Coruña á don José Vereá, cesante del mismo destino.

Idem administrador jefe de la fábrica de tabacos de Sevilla á D. Lorenzo Taviel de Andrade, cesante del mismo destino.

Se confirma en el destino de director de máquinas del departamento central del grabado, ensayos y máquinas, con la categoría de jefe de negociado de segunda clase á D. José Casas, que lo desempeña con la de jefe de negociado de tercera clase.

Se nombra oficial tercero de la administracion especial de consumos de Madrid á D. José Sanchez Davila, que lo es primero en comision de la de Sevilla.

mar de la jardinera que habia en el gabinete una copa de cristal de Bohemia colocada como su compañera para adorno de la estancia y en la que de seguro no se habia bebido jamás.

Buscó con los ojos en torno suyo, y descubriendo en el fondo de la estancia la mesita con jofaina y jarro de porcelana, tomó éste, que se veia lleno de agua, lo que indicaba que nadie habia hecho uso de él, y vertió como un cortadillo en la copa.

Sacó de la cartera-botiquin, que siempre llevaba consigo, un frasquito largo y estrecho lleno de un líquido incoloro, del que derramó asimismo algunas gotas en la copa.

Después, como si temiera servirse de ninguna de las cucharillas que se veian en la mesa, movió con una tija de plata de su misma cartera la mezcla que acababa de confeccionar.

Levantó por sí mismo la cabeza de la enferma y le dijo:

—Bebed, señora.

Dejó esta acercar á sus labios el borde de la copa y la apuró hasta el fin.

Volvio á depositar Jorge en la almohada la cabeza de la enferma, y tomando de nuevo su mano, observó el pulso por espacio de muchos minutos, sin que su vista se apartase del rostro de la marquesa.

Las pulsaciones, casi imperceptibles á su llegada, fueron haciéndose mas palpables y á intervalos menos largos.

Sin embargo, Clemencia seguia interrogándole con su vista, y Jorge no respondia: lejos de hacerlo, y como para evitarlo, volvióse diciendo al marqués con naturalidad:

—Caballero, hacedme el gusto de sentaros delante de ese escritorio, y escribid la receta que voy á dictaros. He tenido una caída, un pequeño accidente sin consecuencias, y ya veis, no puedo manejar la mano.

Y al decir esto separó la vuelta de su larga manga, mostrándole al marqués de Nizy su muñeca herida por la presion de las cuerdas.

—¡Una caída! dijo Clemencia acercándose vivamente.

Jorge bajó rápidamente su manga.

—¡Oh! no es nada, señorita.

Sin embargo, la joven habia visto su muñeca herida.

—Naturalmente, al caer puse las dos manos.... El señor marqués sabe que esto no vale la pena.... y va á servirme de secretario.... Volved al lado de nuestra querida enferma, y ved si su pulso se fortalece.

Gracias á esta indicacion, volvió á quedarse solo con Mr. de Nizy, á un extremo del gabinete.

El marqués se sentó delante de la mesa-escritorio de Mad. de Nizy. Jorge, con acento serido y enérgico, exclamó:

—Escribid!

Y su tono fué tan imperativo al pronunciar esta frase, que el marqués alzó hasta él su mirada.

Sin embargo, esta cayó de nuevo sobre el papel; aquel joven dulce, afable en su trato, tenia á veces en su mirada, en su cabeza erguida, en su acento, una superioridad y arrogancia capaces de intimidar al hombre mas osado.

—Escribid! repitió.

Y dictó así:

«Impulsado por mis remordimientos...»

El marqués se detuvo y exclamó:

—¡Jamás! ¡No lo esperéis!

—¿He hablado bajo quizá? preguntó Jorge con aplomo. ¿Queréis que levante la voz para que el sacerdote que está presente pueda, en un caso, repetir mis palabras?»

La mano del marqués, que se resistia á esta indicacion, trazó con ademan febril las palabras que le habian dictado.

El doctor continuó:

«Confieso haber envenenado....»

—No, no escribiré...

—Escribid hasta el fin sin resistencia, repuso el americano, ó, por mi honor, que es á la justicia á quien me dirijo.

Y terminó así levantando gradualmente la voz, sobre todo si la pluma vacilaba ó hacia ademan de contenerse:

«Confieso haber envenenado, teniendo por cómplice á mi criado Honorato Ulbach, y por medio de un líquido proporcionado para el objeto por el caballero Enrique de Martel, á mi mujer Isabe de Nizy.»

La palabra *cómplice*, tratándose de un criado, fué la mas dura de trazar á la mano del criminal aristocrático.

—Ahora firmad, repuso tranquilamente Jorge, y de un modo que se entienda.

El marqués firmó sin resistencia: habia testigos que no debían enterarse y firmó. Pero apenas hubo terminado se levantó como movido por un resorte y se alejó al otro extremo de la estancia,

—¡Ah! por eso el doctor de casa, el viejo, salia murmurando entre dientes: Pobre señoral los disgustos... las amarguras...

—¿Lo que yo te decia! ¿Y no ha vuelto?

—La señora se ha negado absolutamente á verle, ni á ningún otro.

—Eso la evitaria al menos tomar sus drogas. ¿Y el señor?...

—El señor marqués! Nunca le hubiera creído tan apegado á su mujer... Ya sabéis tú que él...

—¿Bien, qué hace?

—No se separa de ella un momento y lloraba durante la ceremonia de administrarla, como hubiera llorado un niño!

—¿Es decir que está ahí?

—Con la señorita y el señor cura.

—¡Ah! ¡el señor cura!

—Sí, continúa también al lado de la señora.

—No importa, es preciso que le vea.

—¿A dónde vas?

—Ya lo ves, dijo el criado cogiendo el picaporte de la puerta: voy á entrar.

—Pero...

—Necesito hablar al amo.

La camarera se encogió de hombros como significando que se lavaba las manos en el asunto.

Honorato empujó suavemente la puerta, que estaba cubierta con un tapiz por la parte de adentro, lo que le permitió observar sin ser visto.

Clemencia de Nizy estaba desplomada sobre un sillón, como aniquilada por el pesar. Su rostro, hermoso descompuesto por las veladas y el dolor, hacia destacar con su palidez el círculo morado que rodeaba sus ojos, y sus labios blancos y temblorosos dejaban pasar una respiracion fatigosa que hubiese conmovido el alma menos sensible.

Honorato la miró apenas y fijó toda su atencion en el lecho de la moribunda.

Hubiérase creído al verla que era el rostro de una santa modelado en cera, sin el estremecimiento de sus labios y el brillo que de vez en cuando animaba su pupila.

El ministro del Señor y el marqués estaban de pie junto al lecho y parecian suplicar algo á la enferma.

—No es verdad, señor, decia el marqués, que cerrar la puerta al médico es casi cometer un suicidio á los ojos de Dios?

El sacerdote dijo entonces con tono de autoridad:

—El señor marqués tiene razon! Es deber del cristiano prolongar en cuanto le sea dable la existencia que de Dios ha recibido. La ciencia tiene á veces recursos aun en los casos mas desesperados.

La mirada de la enferma manifestó su poca esperanza.

—Vamos, señora, prosiguió el venerable sacerdote, habeis cumplido vuestros deberes para con Dios: cumplid ahora los que debéis á vuestra familia.

—Bien... consiento.

—Gracias á Dios, murmuró el sacerdote.

El marqués tomó con efusion la mano del ministro del Señor, y murmuró:

—¡Gracias, señor, gracias!

—Pero el médico que yo quiero... murmuró Mad. de Nizy.

—Hablad, hablad, esposa mia, murmuró el marqués. Vendrá el que vos queráis.

—Es Mr. Jorge Hervey.

Una contraccion singular se advirtió en el rostro del marqués y expresion satánica animó su mirada.

—Vendrá al punto, exclamó.

Y dirigiéndose al sacerdote como para convencerse mas, dijo:

—Ha dicho Jorge Hervey, ¿no es verdad?

—Sí señor.

—Basta... Al punto... ¿Eh? ¿quién llega...?»

—Yo, señor marqués, dijo Honorato entrando.

—¡Ah! ¡Dios te envia! Vas á correr ¿lo oyes? á correr á la Chaussée d'Antin y no vuelvas sin el doctor Hervey.

Honorato le miró para adivinar en sus ojos su pensamiento.

El marqués le empujó fuera de la estancia y saliendo detrás como por efecto de su impaciencia, le dijo en la pieza inmediata:

—¿De dónde vienes?

—De casa del caballero de Martel.

—¿Qué hay de nuevo?

—Nada hasta ahora.

—El prisionero...

—En lugar seguro.

—Bien.

—Entonces, ¿no tengo para qué ir á buscarle?

—Al contrario.

—¿Como?

—Es preciso que todo el mundo, y el confesor sobre todo, pueda atestiguar

—Se promueve a la plaza de jefe de negociado de primera clase de la direccion general del Tesoro publico a D. Juan Surrá y Bull, que lo es de segunda clase; a esta a D. Manuel Sanz Palacios, que lo es de tercera, y a esta a D. José Lopez Ponce, oficial de primera clase.

—Se nombra contador de segunda clase del tribunal de Cuentas del reino a don Alejandro Bernardo Estrada del Hoyo, inspector cesante de rentas estancadas.

—Idem inspector de sociedades de crédito a D. José Mesa, delegado del gobierno cerca de la sociedad La Peninsular.

—Se repone en el destino de contador de Hacienda pública de Granada a don José María Orejon, que lo ha desempeñado anteriormente.

—Idem en el de administrador de propiedades y derechos del Estado de Córdoba a José María Lopez, que lo ha desempeñado anteriormente.

—Idem en el de visitador de los derechos de consumos de Córdoba a D. Lorenzo Alguacil, que lo ha desempeñado anteriormente.

—Se nombra oficial primero de la contaduría de Hacienda pública de Madrid a D. Pedro Amador Cantero, administrador cesante de Hacienda pública de las islas Baleares.

—Se nombra promotor fiscal de Hacienda de Madrid a D. Benito Cabezas y Montemayor, abogado é interventor de la imprenta del ministerio de Gracia y Justicia.

—Idem oficial de primera clase de la fábrica nacional del Sello a D. Manuel Alvarez Cuervo, jefe de negociado de Hacienda pública en Filipinas.

—Se repone en el destino de visitador de los derechos de consumos de Granada a D. Gregorio Fernandez de Córdoba, que lo ha desempeñado anteriormente.

—Se nombra oficial de tercera clase de la direccion general de Impuestos indirectos a D. José de Murga y Gomez, auxiliar del ministerio de Ultramar.

—Idem visitador de consumos de Valladolid a D. José Pozo, que lo ha sido de la Coruña.

—Se repone en el destino de administrador principal de Hacienda pública de Avila a D. Antonio María Garcia, que lo ha desempeñado anteriormente.

—Idem en el de administrador de la fábrica de cigarrillos de papel de Alcoy a D. Enrique Valor, que lo ha desempeñado anteriormente.

—Se promueve al destino de tesorero de Hacienda pública de Cádiz a D. Mariano Garcia Ochoa, que lo es de Burgos.

—Se nombra administrador de la aduana de Valencia a D. Joaquin Menendez, contador en comision de la casa de moneda de Barcelona.

—Idem contador de la aduana de Cádiz a D. Manuel Garcia Barzanallana, administrador cesante de consumos de Barcelona.

—Idem jefe de negociado de tercera clase de la direccion general de Impuestos indirectos a D. Mariano Padura, oficial de primera clase en comision de la misma direccion; se promueve a esta plaza a D. Angel Megia Dávila, que lo es de segunda clase; a esta a D. Ignacio Solans y Larruzain, que lo es de tercera, y a esta a D. Jacinto Viana y Diaz, oficial de cuarta clase de la propia direccion.

—Se repone en el destino de abogado fiscal de Hacienda en el tribunal supremo de Justicia a D. José Antonio Balsalobre, que lo ha desempeñado anteriormente.

—Se nombra jefe de negociado de segunda clase de la asesoria general del ministerio de Hacienda, a D. Juan Valero de Tornos, jefe de negociado de tercera clase cesante de la misma dependencia.

—Se promueve al destino de contador de Hacienda pública de las islas Baleares a D. Casimiro Urrech, oficial primero interventor de la administracion de Hacienda de las mismas islas.

—Idem al destino de jefe de negociado de primera clase de la direccion general de Rentas estancadas y Loterías a D. Carlos Canales, que lo es de segunda clase de la direccion general de Contabilidad.

—Se repone en el destino de tesorero de Hacienda pública de Orense a D. Manuel Heredia, que anteriormente lo ha desempeñado.

—Se nombra administrador de Hacienda de Pontevedra a D. Miguel Mon-

Se ha publicado un nuevo método para aprender a tocar el piano que no deja de ser ingenioso, y sobre todo útil para que las personas que no saben música, sin necesidad de estudiarla puedan con un poco de paciencia llegar a tocar el piano y aun leer la cifra musical, por más que en el nuevo método no se usen las cifras del solfeo si no letras y números. Creemos que D. Manuel Carrasco, autor de este método dedicado a sus hijos, ha hecho bien en darlo a luz.

Ha llegado a Salamanca el diputado a Cortes por aquella provincia D. Antonio Terrero.

El 10 de setiembre próximo termina el plazo para la admision de solicitudes de los aspirantes a las escuelas que deben proveerse en la provincia de Sevilla.

Anteayer llovió en Bilbao, Coruña, Lugo y Pontevedra, según los partes oficiales.

Anteanoche a cosa de las 10 se declaró un incendio en la casa núm. 10 de la calle de Leganitos, donde se halla establecida la fábrica de pianos de Samanigo. En breve toda la parte alta quedó convertida en una inmensa hoguera cuya columna de humo atravesaba todo Madrid en direccion S. E. llevando la alarma a todos los barrios. Así es que a la media hora

se hallaban cuajados los alrededores de una multitud inmensa que habia acudido atraída por el humo y el resplandor. El edificio no teniamas que piso entresuelo y bohardilla y en esta parte habia un gran depósito de madera de construccion de pianos que no llegaron a consumirse merced a la prontitud con que acudieron las bombas y a la eficaz direccion de las autoridades y de los arquitectos municipales. La hoguera quedó dominada a la hora y media, si bien la casa ha quedado muy deteriorada. Los pianos pudieron sacarse con tiempo y aunque hayan sufrido bastante, creemos que no se haya perdido ninguno. El dueño del establecimiento parece que se hallaba a aquellas horas tranquilamente en el inmediato pueblo de Pozuelo, donde habrá recibido hoy esta triste nueva.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular:

Roma, 29. Asegurase que la Enciclica está redactada, pero que se ha suspendido su publicacion.

Durante el mes de setiembre se verificará un consistorio. El Papa anunciará en él una importante allocucion.

Tres nuncios serán promovidos a cardenales en este consistorio.

El Papa ha hecho examinar las proposiciones del representante de Francia, conde de Sartiges, para el arreglo de la cuestion referente a la parte de deuda romana que corresponde a las provincias anexionadas a Italia.

Esperase aquí al general Montebello.

Un regimiento de los que forman la guarnicion francesa vuelve a Francia.

Southampton, 29. Las noticias de Méjico alcanzan al 6.

Se habia declarado en estado de sitio a Michoacan y otras provincias del imperio.

Un incendio habia destruido casi por completo la ciudad de Monte Cristo, en la republica del Ecuador.

El dia 25, con motivo de ser el santo de S. A. R. la infanta de España doña María Luisa Fernanda, fué un dia de extraordinaria animacion é inextinguible júbilo en Sanlúcar de Barrameda.

Aunque se sabia que no habia recepcion oficial y que solo se recibiria a los que se presentasen en audiencia particular, todas las personas notables de la poblacion, incluidas mas de doscientas señoras, acudieron espontáneamente a palacio para manifestar su respetuoso cariño y sincera adhesion a S. A. R., quien acogió a todos con su esquisita y proverbial amabilidad.

Con el mismo objeto fueron de Cádiz

el gobernador civil y el militar y de Sevilla el alcalde con cinco individuos del ayuntamiento, el general segundo cabo de Andalucía, el gobernador civil, el dean con algunos beneficiados de la santa iglesia catedral, el Sr. Zapata, capellan real, comisiones de la Universidad, de las órdenes militares y de otras varias corporaciones.

Por la tarde dieron SS. AA. un suntuoso banquete de mas de 40 cubiertos. Entre los concurrentes se encontraba al general de Marina, conde de Bustillos, el brigadier Bustillos, el gobernador civil y el alcalde de Sevilla, el general Rentero, los gobernadores militar y civil de Cádiz, el Sr. Gonzalez Nandin, del tribunal de las Ordenes, los marqueses de Monte-Olivar y de Spinola, el capitán del puerto de Sevilla, el diputado a Cortes Sr. Cozo y otras varias personas de distincion.

Los salones bajos del palacio, que es donde tuvo lugar el banquete, estaban adornados a lo oriental y presentaban un conjunto encantador de arabescos, luces, macetas y flores. S. A. la Infanta estuvo complacidísima durante la comida y no perdió ocasion de expresar a cada uno en particular, en sentidas frases, lo mucho que agradecía las demostraciones, que se la prodigaban de verdadero interés.

El ayuntamiento de Sanlúcar distribuyó con tan plausible motivo hogazas de pan a los pobres y dispuso que se colocara una cueca en la playa.

Por la noche hubo música é iluminaciones, resaltando las casas Consistoriales por su iluminacion a la par que vistosa de mucho gusto. En el centro apareció la corona real y el simpático nombre de María Luisa Fernanda.

En palacio se distribuyeron cuantiosas limosnas y generosas gratificaciones. Los pobres que siempre tienen en S. A. una madre cariñosa y tierna, disfrutaron tambien de un dia de tan gratos como indelebles recuerdos.

Sin perjuicio de que por la direccion de Impuestos indirectos se continúe activando en cuanto sea posible la redaccion y publicacion de los Cuadros generales del comercio exterior, relativos a los años de 1864 y 1865, que todavia no han visto la luz pública, se ha dispuesto que el mismo centro directivo redacte mensualmente para su publicacion en la Gaceta de Madrid un estado espresivo de las mercancías de mayor entidad que se hubiesen importado del extranjero y de las posesiones españolas de Ultramar durante cada mes, empezando en enero del año corriente. En este estado constará la cantidad introducida, el importe de los derechos satisfechos con arreglo a arancel, y las diferencias en más ó menos, comparada la entrada de cada mercancía con la verificada en igual período del año precedente. En cuanto a la esporta-

cion, se redactarán y publicarán estados mensuales con iguales detalles a los que se consignán para la importacion.

El Sr. Isbert y Manjarres, jefe de secciones de Fomento de primera clase, ha sido nombrado delegado de una sociedad de crédito de Barcelona.

Ha sido nombrado jefe de la seccion de Fomento de Zaragoza el Sr. Yanguas, secretario cesante del gobierno de Bilbao.

Ha llegado a los baños de Panticosa el director de Instruccion pública, Sr. Catalina.

Ha salido para su destino el Sr. D. Antonio Villalva, inspector de Hacienda nombrado para las provincias de Estramadura y Córdoba.

Segun nos escriben de Huelva, han sido repuestos varios promotores fiscales que habian quedado cesantes durante la anterior administracion.

D. Antonio Ravé, inspector de patronatos de Sevilla que era, ha tomado posesion de su nuevo destino de auxiliar del ministerio de la Gobernacion.

Es esperado en Madrid de un dia a otro el representante que era de España en Francfort Sr. D. Juan Valera, que debe llegar con su hermana doña Sofia Paniaga, condesa viuda de Mala off.

El Sr. D. Nicanor Alvarado, oficial que fué del ministerio de Fomento, ha vuelto a ocupar su antiguo destino.

Anteayer salió para Huelva, su pais, el general Sr. Hernandez Pinzon.

Des de el 16 al 30 de setiembre próximo estará abierta la matricula en la escuela superior de diplomacia, establecida en el piso segundo del edificio de San Isidro.

Ha sido aprobada la cesion y transferencia de la concesion del ferro-carril de Medina del Campo a Salamanca, cesion hecha por D. Carlos Moreau, a D. Felipe Loreau, a quien se declara concesionario con todas las obligaciones y derechos inherentes al contrato.

En los 13 primeros dias de setiembre se admitirán en la direccion de la escuela superior de arquitectura las solicitudes de los que aspiren a ingresar en la misma en el curso de 1866 a 67.

Anteayer fué el dia de menos calor de este verano. La temperatura máxima fué de 26 grados a la sombra.

Por el ministerio de Ultramar se ha expedido una real orden limitando las facultades concedidas a los corretores de comercio de la isla de Cuba para nombrar dependientes.

que no hemos omitido medio de salvar a la marquesa.

—¡Ah! Comprendo.

—Vas al punto a casa del doctor, le pides con instancia, haces grandes esfuerzos por no hallarle y dejas razon de que en cuanto llegue venga, porque el marqués de Nizy le espera con ansia.... Todo esto es indispensable y conveniente.

—Está bien, señor marqués, repuso el criado con admiracion. Creo que sois aun mas hábil que el caballero de Martel.

—No tardes; no puedo despedir al cura hasta que vuelvas, y me está estorbando mas de lo que parece.

—¡Es claro! dijo Honorato con inteligente expresion. Tiene que oír de mi boca que el doctor no estaba en casa.

—Precisamente.

—¡Qué casualidad que la señora se obstine en no ver a otro médico! dijo Honorato con risa irónica.

—Pero el marqués que conservaba siempre la superioridad de su clase, se creyó herido con aquella familiaridad de su criado y le dijo con altivez:

—Basta; vé a lo que te mandan.

Y penetró en la estancia mortuoria de puntillas y tomando todas las precauciones que marcase su solicitud.

Clemencia abandonando su sillón se habia acercado al lecho, y ella, tan valerosa, vencida por tantas impresiones, habia caído de rodillas junto a aquel lecho de muerte.

Tenia entre sus manos una de la moribunda, que en sus continuos estremecimientos manifestaba la ternura de aquel corazón que iba a dejar de latir en breve.

El sacerdote con profundo recogimiento, parecia absorto en oracion mental.

Mr. de Nizy se acercó a su hija y besándole con ternura en la frente, murmuró:

—¡Pobre hija mia! ¡Somos muy desgraciados!

Este beso produjo en Clemencia una impresion de horror imposible de describir. Todas sus fibras embotadas por el dolor se estremecieron a la vez y pareció despertarse en ella la conciencia de su situacion, mientras su mano pasó sobre su frente como si quisiera borrar el beso que en ella acababan de estampar.

—El médico vendrá al punto. Mi ayuda de cámara ha llevado mi propio coche para traerle lo mas pronto posible.

—¿Ese médico es hombre que vale?

—¡Ya lo creo! Aunque muy joven, nos ha probado ya su talento, y sin duda por eso mi querida esposa le prefiere a todos los demás. ¡Yo mismo aplaudo su eleccion!

—Cierto... si es así...

—Cualquiera que sea el resultado de este paso, siempre os quedareis profundamente agradecidos, por haber obtenido que consentia en recibir al doctor Hervey.

El ministro del Señor, completamente engañado con aquellas muestras de interés, estrechó sus manos con efusion, y dijo:

—¡Sois un hombre de bien! Y si el que todo lo puede tiene resuelto en sus inmutables decretos concluir una existencia que os es tan cara, tendreis al menos el consuelo de haber hecho cuanto estaba a vuestro alcance para salvar a vuestra esposa.

El marqués ocultó el rostro entre las manos y ahogó un sollozo.

El patio y portalon del palacio estaban, lo mismo que la calle, cubiertos en en pavimento con una capa de paja, lo que impidió oír la salida del carruaje en que iba Honorato, y por consecuencia su regreso.

Mr. de Nizy terminaba apenas su hipócrita demostracion cuando la puerta se abrió bruscamente, un brazo trémulo apartó la colgadura, y Honorato, pálido, agitado, pudiendo apenas sostenerse, se presentó, quiso hablar, y sonidos guturales, ininteligibles, salieron de su boca.

El aspecto de su criado hizo correr frialdad glacial por las venas del marqués, que preguntó visiblemente alterado:

—¿Y bien?... ¿qué pasa?... El doctor... Honorato lleva ambas manos a su pecho como para contener los latidos de su corazón, y hac endo un poderoso esfuerzo, murmuró:

—El doctor... ¡Mr. Jorge Hervey... me... me sigue!

Clemencia, que a este nombre levantó su cabeza, vio a su padre vacilar como acometido de un vértigo y retroceder hasta buscar apoyo en un mueble cercano.

Su mirada se fijó con espanto en el fatal mensajero y balbuceó:

—¿Eh? ¿dices que Jorge Hervey...? —Me sigue; ¡aquí le teneis!

—¡Vedla! ¡vedla! repuso entonces la joven mostrando a su madre moribunda que ya parecia por su inmovilidad dormir el último sueño.

El rostro de Jorge permaneció impassible mientras su mirada estuvo clavada en la enferma por largo rato, como si solo con su vista estudiase todos los síntomas del mal.

—Nadie respiraba!

El marqués logrando ya dominar su primera impresion trataba de acercarse y contemplar frente a frente aquel espectro escapado de las Catacumbas.

—¡Todavía, no dándose cuenta de aquel milagro, se creia juguete de un sueño!

El sacerdote se habia apartado algunos pasos del lecho no viendo en todo aquello sino el efecto de una sobreexcitacion dolorosa, como en la emociion del criado no habia visto mas que la consecuencia de una carrera precipitada.

Clemencia parecia suspensa del menor gesto ó palabra del doctor, ó juzgar por la ansiedad con que miraba a aquel ser que le ofrecia el último recurso, la última esperanza de salvacion.

Jorge colocó su mano en la frente de Mañ. de Nizy, que estaba cubierta de frío sudor; tomó despues la mano que colgaba fuera del lecho. La pulsó con ansiedad y la depositó dulcemente sobre el pecho de la enferma.

Esta abrió entonces sus ojos, reconoció al doctor, y su mirada despidió un rayo de infinita dulzura.

—Mr. Jorge! murmuró.

Y en aquellos labios casi sin vida quiso dibujarse una sonrisa.

—¡Si, mamá, repuso Clemencia; ¡es él... nuestro amigo!

—¡Oh! ¡Gracias, gracias!

—¡Callad, por favor! repuso Jorge. No habéis: no os fatigéis inutilmente.

Apercebido los ojos de Clemencia fijos en él con expresion suplicante.

Le pedia en aquella súplica muda una palabra de esperanza.

Jorge tomó su mano, aquella mano que dos veces impulsada por la gratitud habia estrechado la suya, y la estrechó cariñosamente a su vez.

Sin embargo no pronunció la palabra que le pedian.

—¡Dudáis de mi interés?

—¡Oh, no! repuso la joven con acento de conviccion; ¡a pesar de que las apariencias os condenan, creo en vos!

—¡Gracias! murmuró Jorge a media voz, con visible emociion.

—¡Dudáis de mi interés?

—¡Oh, no! repuso la joven con acento de conviccion; ¡a pesar de que las apariencias os condenan, creo en vos!

—¡Gracias! murmuró Jorge a media voz, con visible emociion.

—¡Dudáis de mi interés?

—¡Oh, no! repuso la joven con acento de conviccion; ¡a pesar de que las apariencias os condenan, creo en vos!

—¡Gracias! murmuró Jorge a media voz, con visible emociion.

—¡Dudáis de mi interés?

—¡Oh, no! repuso la joven con acento de conviccion; ¡a pesar de que las apariencias os condenan, creo en vos!

—¡Gracias! murmuró Jorge a media voz, con visible emociion.

—¡Dudáis de mi interés?

—¡Oh, no! repuso la joven con acento de conviccion; ¡a pesar de que las apariencias os condenan, creo en vos!

—¡Gracias! murmuró Jorge a media voz, con visible emociion.

—¡Dudáis de mi interés?

—¡Oh, no! repuso la joven con acento de conviccion; ¡a pesar de que las apariencias os condenan, creo en vos!

—¡Gracias! murmuró Jorge a media voz, con visible emociion.

En la representación de esta noche del drama de Alejandro Dumas titulado *Kenia*...

Un toledano nos dice que el peso de la campana de la ciudad imperial es de 38,375 arrobas...

Nos escriben de Llanos (Oviedo) que por fallecimiento del que la servía ha quedado vacante la plaza de médico titular de Nueva...

La reina Victoria de Inglaterra piensa marchar a Escocia, y asistir allí a la inauguración del monumento dedicado a la memoria del príncipe Alberto...

La princesa Matilde ha marchado de París con dirección a la quinta que posee en las inmediaciones de Milan...

Además de los folletos publicados en Bélgica contra los proyectos de anexión atribuidos al gobierno francés...

La isla de Candia, teatro hoy de una insurrección contra los turcos, cuenta unos 40,000 habitantes...

Algunos periódicos de París atribuyen la insurrección de los habitantes de Candia a manejos del gobierno ruso...

Anteanoche en el circo del Príncipe Alfonso fué montada de nuevo la mula americana conocida con el nombre de Cachucha...

Ayer tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 30. La noticia de la Agencia Havas de que las heridas del general Mendez Nuñez eran graves...

Los turcos no han logrado cercar a los insurrectos de Candia que están fortificados en la montaña...

La función anunciada para anoche en los Campos Elíseos, se ha suspendido por el domingo próximo.

Nuestro querido amigo el joven poeta D. Evaristo Silió Gutiérrez está concluyendo un poema en verso...

La información que se está haciendo en Italia sobre el resultado del desastre de Lissa ha sido causa de que se espiñe el episodio trágico de la explosión del buque Palestro...

Se sabe hoy por el testimonio de los que han sobrevivido, que el comandante Capellini había dado las órdenes para trashedar toda la tripulación...

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 3,273 fanegas de trigo, a 4.730 escudos fanega...

Ha regresado a esta corte, después de diez años de ausencia, el distinguido pianista español D. Agustín Aguirre...

En los periódicos extranjeros de ayer, que recibimos a avanzada hora de la tarde, encontramos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Florenca, 17. La Gaceta oficial publica el decreto nombrando al general Luga ministro de la Guerra.

Milan, 27. La Unita italiana publica una carta de Mazzini, en la que dice que no acepta la amnistía.

Viena, 27. La Gaceta de Viena publica un decreto autorizando al ministro de Hacienda a emitir 50 millones de florines en obligaciones de 5 por 100 y 90 millones en títulos del Estado.

Viena, 27. Háblase del nombramiento inminente de Mr. de Hubner al puesto de ministro de negocios extranjeros...

Munich, 27. Se han presentado a la Cámara el tratado de paz ajustado con Prusia, un proyecto de empréstito de 30,000,000 de florines...

Bucharest, 26. Amenazando el hambre a consecuencia de la mala cosecha, se ha prohibido la exportación de cereales...

Lisboa, 27. Ha ocurrido un cambio ministerial en el Brasil. Los nuevos ministros son los Sres. Zaccarias, Hacienda...

Nueva-York, 18. La convención de Filadelfia ha declarado que la Constitución es igual antes que después de la guerra...

Birmingham, 28. Ha habido aquí una inmensa demostración en favor de la reforma. En una plaza pública se habían construido diez tribunas...

Hay alguna ligera esperanza de que veamos trabajar con el actor Rossi a la Sra. Santoni...

Ha sido nombrado inspector de minas de la provincia de Málaga D. Gervasio Minguéz de Tapia...

Hay alguna ligera esperanza de que veamos trabajar con el actor Rossi a la Sra. Santoni...

Han llegado a Bayona la duquesa de Castroterreno, el conde de Ezpeleta, el marqués de Santa Clara...

Han salido de Bilbao con dirección a Deva los generales Ros de Olano y Cervino.

Han regresado a Madrid los Sres. Corzo y Labastida, fiscales del tribunal supremo de Justicia...

Mañana sábado saldrá de Madrid con objeto de recorrer las provincias de Estremadura y alguna otra...

La empresa del teatro de los Bufos Madrileños (antes de Variedades) ha solicitado el correspondiente permiso para abrir sus puertas al público...

Ha sido nombrado consejero provincial interino de Orense D. Rosendo Serante.

D. José Pinilla ha sido repuesto en el cargo de profesor de solfeo del Conservatorio.

Ayer mañana ocurrió una lamentable desgracia en la calle del Olivo, núm. 33. Una joven de 14 años de edad...

El gobierno turco, para mostrar su deseo de conciliación, está decidido a hacer muchas concesiones a los habitantes de Candia...

luz joven a la casa de socorro de la calle de Jacometrezo, donde recibió los primeros auxilios...

El juzgado del Centro instruye la correspondiente causa, habiendo decretado la prisión de un tío de la joven...

Ha sido nombrado oficial primero de la administración de correos de Córdoba, D. Antonio Alvarez Mendizabal.

El oficial del gobierno de esta provincia, D. Antonio Fournier de la Rosa, ha sido nombrado comandante del presidio de Alcalá de Henares.

Los periódicos de ayer tarde publican el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Paris, 29. El príncipe Humbert y el rey Víctor Manuel han recibido a la emperatriz Carlota de Méjico...

Un telegrama de Vicencia anuncia que la emperatriz ha llegado a Miramar.

El Excmo. Sr. D. José Marqués Lisboa, ministro plenipotenciario del emperador del Brasil en París, ha fallecido.

Ha llegado a Madrid con objeto de tomar posesión del destino para que ha sido nombrado recientemente el jefe comandante del cuerpo de carabineros...

El alcalde de Mira-el-Rio, distrito de Brihuega, apareció asesinado en su lecho uno de estos últimos días.

Ayer se han recibido en Madrid diferentes cartas de Rio-Janeiro y entre ellas alguna del jefe de la escuadra española Sr. Mendez Nuñez...

Por lo demás el parte telegrafico de París que insertamos en otro lugar desmiente terminantemente la noticia de la Agencia Havas...

Ayer recibimos de nuestro correspondiente la siguiente carta: Paris, 28. Sigue la completa carencia de noticias políticas.

Mientras el célebre trágico Rossi ha puesto en escena en italiano la famosa tragedia de Shakespeare, Hamlet...

El coronel retirado, capitán de artillería, D. Mariano Perez de Castro, ha establecido en la calle de la Estrella una academia preparatoria...

Como se acerca la época de la renovación por mitad de los ayuntamientos, algunos periódicos de provincias se ocupan de tan vital asunto...

Uno de nuestros cotegras de Cataluña dice que las aprehensiones de contrabando verificadas desde que se publicó el bando de la primera autoridad militar...

En la iglesia del Pino, Cataluña, se ha descubierto una nueva lápida gótica del siglo XIV muy bien conservada...

Han sido presos en Barcelona cuatro sujetos que componían sociedad para acaparar y esponder moneda falsa de todas clases...

En Boston tendrá lugar en el próximo mes de abril una exposición de aniepos que no bajen de ochenta años...

El tratado de paz entre Prusia y Austria es ya un hecho consumado, a consecuencia del canje de ratificaciones verificado en Praga.

Escríben de París que en los parques del vecino imperio se fabrican mensualmente 10,000 fusiles del sistema Chassepot.

El gobierno turco, para mostrar su deseo de conciliación, está decidido a hacer muchas concesiones a los habitantes de Candia...

El tratado de paz entre Prusia y Austria es ya un hecho consumado, a consecuencia del canje de ratificaciones verificado en Praga.

Escríben de París que en los parques del vecino imperio se fabrican mensualmente 10,000 fusiles del sistema Chassepot.

El tratado de paz entre Prusia y Austria es ya un hecho consumado, a consecuencia del canje de ratificaciones verificado en Praga.

igualmente a las costas de Africa, al Asia y hasta a la China y el Japon.

Una carta de París dice que se están haciendo en la actualidad ensayos de un nuevo sistema de artillería en Meudon, donde trabajan únicamente zapadores...

Se sabe ya oficialmente que el señor obispo de Cádiz, por acta de 25 del actual, ha hecho cesion canónica al Estado de los bienes del clero...

El emperador Maximiliano de Méjico ha nombrado al general Osmat ministro de la Guerra y al intendente Mr. Friant ministro de Hacienda.

El ministerio mejicano está compuesto actualmente solo de tres personas, el general Osmat, ministro de la Guerra; Mr. Friant, de Hacienda...

El decreto del emperador Maximiliano de Méjico, que según anunció anteayer el telegrafo, declaraba nulo el presidente de los Estados-Unidos...

El Pensamiento Español, rectificando dos noticias publicadas anteayer por la Agencia Havas en sus despachos telegraficos...

«Examinemos nuestros lectores los dos últimos párrafos del primer telegrama, y observarán, como nosotros, que tienen todas las señales de ser una invención»...

Mientras el célebre trágico Rossi ha puesto en escena en italiano la famosa tragedia de Shakespeare, Hamlet, uno de nuestros editores acaba de hacer una edición económica...

El coronel retirado, capitán de artillería, D. Mariano Perez de Castro, ha establecido en la calle de la Estrella una academia preparatoria...

Como se acerca la época de la renovación por mitad de los ayuntamientos, algunos periódicos de provincias se ocupan de tan vital asunto...

Uno de nuestros cotegras de Cataluña dice que las aprehensiones de contrabando verificadas desde que se publicó el bando de la primera autoridad militar...

En la iglesia del Pino, Cataluña, se ha descubierto una nueva lápida gótica del siglo XIV muy bien conservada...

Han sido presos en Barcelona cuatro sujetos que componían sociedad para acaparar y esponder moneda falsa de todas clases...

En Boston tendrá lugar en el próximo mes de abril una exposición de aniepos que no bajen de ochenta años...

El tratado de paz entre Prusia y Austria es ya un hecho consumado, a consecuencia del canje de ratificaciones verificado en Praga.

Escríben de París que en los parques del vecino imperio se fabrican mensualmente 10,000 fusiles del sistema Chassepot.

El gobierno turco, para mostrar su deseo de conciliación, está decidido a hacer muchas concesiones a los habitantes de Candia...

El tratado de paz entre Prusia y Austria es ya un hecho consumado, a consecuencia del canje de ratificaciones verificado en Praga.

Escríben de París que en los parques del vecino imperio se fabrican mensualmente 10,000 fusiles del sistema Chassepot.

por vida, que seguramente no servirá de censo a la ciudad por largo tiempo. Se dice que concurrirán hombres de extraordinaria longevidad...

SEGUNDA EDICION.

Leemos en La Epoca: «El no reconocimiento por los Estados Unidos del bloqueo de Matamoros, puede reconocer dos causas»...

Segun La Epoca es esperado en Madrid el Sr. D. Antonio de los Rios y Rosas. Su hermano D. Francisco tiene licencia para pasar a Andalucía.

Dice anoche un periódico: «Terminado ya en Madrid, salvo leves escepciones, el cobro de la contribución territorial, desde principios de semana ha comenzado la del subsidio industrial»...

Mañana, según ya anunciamos, se reúne el Consejo de Estado. Son en número de doce los consejeros que en esta sesión prestarán el juramento de sus plazas de consejeros.

Todos nuestros representantes en el exterior que fueron sustituidos en las misiones que desempeñaban, han cesado ya en sus funciones diplomáticas.

El Amigo del Clero dice saber, y otro periódico de anoche copia la noticia, que el señor ministro de Gracia y Justicia, atendiendo a las continuas reclamaciones de los interesados...

Segun los estados publicados en la Gaceta, la deuda flotante del Tesoro, que en 1.º de julio importaba 134,335,985 escudos, ha subido a 160,622,222 escudos en principios del mes actual.

Las correspondencias del Haya dan la casi seguridad de que el actual ministerio holandés no podrá resistir al empuje de la oposición.

Los presupuestos coloniales y las cuestiones relativas a la segunda enseñanza le habian dividido profundamente un incidente ocurrido en la Cámara con motivo de la suerte reservada al Limburgo...

Este, aunque afectando la creencia de que el Limburgo dejará de formar parte de Alemania, no se ha atrevido a negar que para ello necesita la aquiescencia de la Prusia...

Una de las diligencias francesas que sirven la carrera de Perpignan a Puigcerdá, volcó el viernes por la tarde en el pueblo de Err, sin que hubiese que deplorar desgracia alguna personal.

La guarnición de Reus acaba de cambiar el armamento que llevó a su arribo a aquella ciudad por carabinas a la Minié.

Háblase en Berlin de una crisis parcial de gabinete en que ocasionará la salida del ministro del interior conde de Eutemburgo, siendo reemplazado por Mr. de Roggenbach.

Una de las diligencias francesas que sirven la carrera de Perpignan a Puigcerdá, volcó el viernes por la tarde en el pueblo de Err, sin que hubiese que deplorar desgracia alguna personal.

La guarnición de Reus acaba de cambiar el armamento que llevó a su arribo a aquella ciudad por carabinas a la Minié.

Háblase en Berlin de una crisis parcial de gabinete en que ocasionará la salida del ministro del interior conde de Eutemburgo, siendo reemplazado por Mr. de Roggenbach.

Una de las diligencias francesas que sirven la carrera de Perpignan a Puigcerdá, volcó el viernes por la tarde en el pueblo de Err, sin que hubiese que deplorar desgracia alguna personal.

La guarnición de Reus acaba de cambiar el armamento que llevó a su arribo a aquella ciudad por carabinas a la Minié.

Háblase en Berlin de una crisis parcial de gabinete en que ocasionará la salida del ministro del interior conde de Eutemburgo, siendo reemplazado por Mr. de Roggenbach.

Una de las diligencias francesas que sirven la carrera de Perpignan a Puigcerdá, volcó el viernes por la tarde en el pueblo de Err, sin que hubiese que deplorar desgracia alguna personal.

Dicese que el principe heredero de Prusia va a fijar su residencia en Hannover.

La tragedia original en tres actos y en verso titulada Epicares, de cuyo mérito literario hablamos en uno de nuestros números anteriores, ha sido presentada esta semana a la señorita Civili, a la cual se halla dedicada, y para quien ha sido escrita expresamente. Sentimos que la circunstancia de ausentarse tan eminente artista de esta corte nos prive del gusto de ver en uno de nuestros teatros tan excelente producción.

La fidelidad de los perros hacia los hombres es conocida; pero no se tenía noticia de la que pudieran profesar a los tigres. En el jardín botánico de París vivía una de estas fieras en compañía de un perro. El tigre murió hace pocos días, y cuando los guardianes le sacaron de la aula para llevarlo al gabinete de disección, el perro le siguió ahullando lastimosamente.

La bolsa de Madrid empieza a salir de su postracion. Hé aquí lo que dice La Reforma.

Desde el momento en que la Bolsa de ayer se abrió a la contratación de fondos públicos, se notaba en ella una numerosa concurrencia y bastante animacion en los especuladores.

Abrió la publicación de operaciones el 3 por 100 consolidado, anunciándose una de no pequeña importancia al cambio de 37-00 al contado, y a seguida se publicó otra a 37-10; subió despues a 37-20 por fin del corriente, y cerró la Bolsa una operación al contado a 37-13.

Los billetes hipotecarios del Banco de España se han publicado a 89-90, y aunque ninguna otra operación hemos oido publicar, en general, los demás valores se sostienen con indudable firmeza.

El cambio de billetes ha bajado a 3 1/2 por 100.

Segun noticias de La Epoca el martes llegarán a Biarritz la emperatriz y el principe imperial. Napoleón III vendrá del 10 al 13 de setiembre.

En una peluqueria de Berlin existe una máquina cuyo motor es el gas que se usa para el alumbrado, la cual hace girar unas ruedas cuyos ejes tienen su asiento próximo al techo. Alrededor de las ruedas pasan y dan vueltas con ellas unas cintas de goma elástica que descienden hasta cerca de la cabeza del parroquiano. Toma el peluquero un cepillo cilindrico, en cuyo extremo hay una pequeña rueda, en la cual se encaja la cinta. Se mueven las ruedas del techo, giran las cintas y comunican movimiento al cepillo que, el peluquero, gracias a la elasticidad de la cinta, hace subir ó bajar a discrecion, aplicándolo junto a la cabeza del parroquiano. Con el aire que la rápida rotacion del cepillo produce, se levanta el cabello, y el roce quita completamente el polvo. Una de las grandes ventajas que además tiene este procedimiento, es que el cabello queda despues de tal suerte, que para peinarlo bien no hay necesidad de bandolina ni pomada. El importe de la máquina completa no llega a 20,000 reales, y el gasto de gas es de muy poca consideracion.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular:

París, 30. Los fondos españoles no se han cotizado hoy. Los valores franceses han quedado a 69-50 el 3 por 100 y a 99 el 4 1/2. Londres, 30. Los consolidados ingleses se han cotizado hoy de 89 3/8 a 1/2.

BOLSA. -COT. OFIC. DE AYER 30.

Table with 2 columns: Efectos públicos and Camb. al cont. listing various financial instruments and their values.

GAMBOS. Londres a 90 d. fecha. 47-00. París a 8 dias vista... 4-88

ESPECTACULOS PARA HOY.

Circo del Principe Alfonso. -A las ocho y media. -Variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos y las mulas americanas.

Teatro de la Zarzuela. -A las ocho y media de la noche. -Otilo. Campos Eliseos. -A las ocho y media de la noche. -Gran concierto, dirigido por el Sr. Cepeda, y fuegos artificiales en la ría.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 31. -San Ramon Nonnato, la traslación de San Hemeterio y San Celedonio mártires. -Cantos. -Se gana el jubileo de Cuarenta.

ta Horas en la iglesia de San Cayetano donde se celebraba a San Ramon Nonnato con misa mayor y sermon que predicará D. Basilio Sanchez Grande, y por la tarde en los ejercicios de la novena del sagrado corazón de Maria, predicará don Ignacio Silva. -Continúa celebrándose la solemne novena de la Virgen de la Misericordia en San Sebastian, predicando en la misa mayor D. Isidro de la Fuente, y por la tarde en los ejercicios, D. Luis Crespo Peñalver. -Continúa tambien la novena de Nuestra Señora de la Consolacion en Santo Tomás y dirá el sermón D. Patricio Páramo. -En la ermita de Nuestra Señora del Puerto dará principio la novena que anualmente se consagra a su titular: los ejercicios comenzarán a las seis de la tarde y predicará D. Pablo Morso y Vivas. -En las Trinitarias por la tarde, y en el oratorio del Olivar por la noche, habrá ejercicios espirituales con sermón. -En la parroquia de Santa María se cantará al anochecer una solemne salva a Nuestra Señora de la Almudena en preparacion a su octava. -Visita de la Corte de Maria. -Nuestra Señora del Amor Hermoso en Santo Tomás.

Orden de la plaza. -Servicio para el día 31. -Parada: Segundo y primero de Ingenieros. -Jefe de día: Señor coronel primer jefe del batallon cazadores de Arapiles, D. Joaquin Enrile y Hernandez. -Jefe de hospital: Coraceros del Rey, sétimo capitán. -Reconocimiento de provisiones: Coraceros de la Reina, sétimo capitán. -El general gobernador, Pavía.

ANUNCIOS.

A MITAD DE LA CALLE DE LA Madera Alta, se cede con asistencia ó sin ella a un caballero ó una señora un lindo, espacioso y decentemente amueblado gabinete con alcoba y otra habitación además independiente. Se advierte que la familia, muy decente, que lo cede, jamás ha necesitado tener huéspedes. En la calle del Rubio, núm. 25, portería, darán razon. -1

EN LA VILLA DE LEGANES, Calle de Nápoles, se arrienda por uno ó mas años y en precio módico una casa que contiene planta baja y principal, jardín y otras pertenencias. Tiene sus habitaciones empapeladas con hermosas vistas y bien situada. Informarán de 7 a 10 de la mañana todos los días en esta corte, calle de los Reyes, núm. 17, principal izquierda.

EL ALMACEN DE CAMAS DE LA Plazuela del Angel, núm. 6, se ha trasladado a la calle de la Concepcion Gerónima, núm. 30, y se siguen vendiendo de las camas doradas a menos precio de coste, por cesacion de comercio en dichas camas. -3

EN LA NOCHE DEL 27 DEL CORRIENTE se perdió en el salon del Prado un oro de oro liso con un medallon de oro. El medallon tiene la letra A de esmalte. La persona que lo hubiere encontrado y lo entregue al portero de la casa calle de la Greda, núm. 9, recibirá una gratificacion. -1

CALLE DE ALCALA NUMERO 26, Cuarto principal, se admiten huéspedes a precios módicos. -1

CONTINUACION DE LA VENTA de resmillas de papel superior: con 230 cartas, 200 sobres engomados al precio de 20 reales, y con canto dorado 22. Las hay de papel ministro a 26 y con canto dorado a 30. Huertas, 15, tienda -10

HABIENDOS PERDIDO DE LA puerta de Alcalá hasta los Campos Eliseos, unas alforjas con un libro, que no sirve mas que para su dueño, se ruega a la persona que lo haya encontrado se sirva entregarlo en el parador de San José, núm. 1, taberna, donde se le dará una gratificacion. -1

EL MEDICO-CIRUJANO GATA-Lan D. Joaquin Balmau, sigue curando enfermedades crónicas tenidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce a cuatro, en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal.

AVISO INTERESANTE. Se compran libros en grandes y pequeñas partidas, pagándolas mas que en otra parte. Calle de la Bola, núm. 11, principal izquierda. -7

EN LA CALLE DE LA PRIMAVERA, núm. 5, horno de panecillos, se hace pan bregado por el estilo de Valladolid, primero de su clase. Para que no admita duda se permite ver con el asco y limpieza que se trabaja. Se expende Leon 14 y 16, pastelería; Barrionuevo, 6, idem; Meson de Paredes, 2; Torrecilla del Leal, núm. 10; calle de San Marcos, 26 y Postigo de San Martin 22. -2

SE REGALA UN CORTA-PLUM S ó un cuaderno al que compre una caja de papel, 100 sobres, lacre, oleas, polvos, tinta, jabon, plumas, portaplumas, lapiceros, todo, 10 rs.; superior, papel vitela, 14; dorado y luto, 15. Jacometrezo, 71, cerca de la plazuela de Santo Domingo, almacén de papel de Fernandez.

BALSAMO ANTIREUMATICO DE Surinam. -Unico remedio seguro de los conocidos hasta el día, para la curacion radical del reuma agudo ó crónico, articular ó muscular. Se vende en la botica de Giron, calle del Leon, núm. 13. -8

FONDA DE BARCELONA. -SE HA trasladado a la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante y por la lista.

ESTABLECIMIENTO DE BAÑOS

SANTA FILOMENA,

En Gomiluz, provincia de Alava. Ponemos en conocimiento del público, que accediendo a los deseos de muchísimas personas, queda abierto aunque sea provisionalmente dicho establecimiento, con el objeto de que la humanidad doliente pueda hacer uso de las aguas y baños cuyas excelentes virtudes medicinales están llamando justamente la atención de los hombres mas ilustrados en las ciencias, nacionales y extranjeros, por pertenecer dichas aguas a una especialidad en su clase, estar mas cargadas de azufre, carcer de cloruro que es tan nocivo, y tener magnesia en abundancia de lo que carecen estas clases de aguas.

El precio de baños y agua es el mismo que en otros establecimientos.

Las enfermedades para que están indicadas, son las siguientes:

Para todas las enfermedades de la piel, particularmente las herpéticas por rebeldes que sean; del pecho, hígado, estómago y canal intestinal, heridas, úlceras fistulas escrófulas, reumatismo, afecciones sifilíticas, debilidades nerviosas y enfermedades crónicas; corrigen los estragos del mercurio, etc., etc. En combinacion con la llegada de los trenes a Vitoria, hay un coche diario, que desde dicha ciudad tarda hora y media a los baños.

Precio de cada asiento 8 rs. Tambien se proporcionan carruajes particulares a precios convencionales. Dirigirse a D. Nazario Echanove. Vitoria.

NOTA. Hay el efecto una magnífica fonda, en la que se sirve a los concurrentes con un lujo y abundancia poco conocidos en establecimientos de este género, en atención a que el servicio es de su propiedad y no en arriendo. PRECIOS: 2.ª y 3.ª a precios convencionales.

GRAN REBAJA. -BOTINAS DE Godas clases, a 40 rs. par. -Barrio Nuevo, núm. 12. -6

ALMONEDA. -SE HACE DE MUEBLES de lujo, en la calle de la Madera, núm. 11, principal derecha. -1

ARTILLERIA DE CAMPAÑA. -A.º regimiento montado. -Debiendo proceder este regimiento a la construcción de 600 roses con la correspondiente autorizacion, se hace saber al público para que los que quieran interesarse en dicha construcción presenten tipos de los mismos, precio y tiempo en que pueden verificarlo para el día 3 de setiembre a las doce de su mañana en la mayoría principal sita en el cuartel del Retiro. De orden del señor brigadier, el teniente Francisco Martínez Baños. -2

CARBANZOS NUEVOS Y FINOS a 50, 54, 60, 64, 70 y 76 rs. arroba, calle de Silva, 43, esquina a la de la Estrella. Lonja. -2

COLEGIO DE SANTO TOMÁS DE Aquino. -Concepcion Gerónima, 7. -Instrucción primaria elemental y superior. Segunda enseñanza completa. -Está abierta la matrícula para segunda enseñanza, desde el 1.º al 15 de setiembre. -1

GABINETE DE ELECTRICIDAD del Dr. Mir. Sorlerás, reumas, parálisis, dolores y demás enfermedades nerviosas. Trujillos, 2, bajo, de 12 a 3.

DON JOSÉ BENETE, CIRUJANO Dentista, ha trasladado su gabinete a la calle de Capellañes, 1, principal. -7

PRIVILEGIO EXCLUSIVO. Método de cifra compasada para piano, ó sea nuevo sistema para aprenderlo a tocar sin necesidad de música ni de maestro, 26 rs. en rústica, calle del Príncipe, núm. 15 y Esparteros, núm. 3, almacenes de música. En provincias 30 reales franco de porte y Ultramar 36 Rebaja convencional a los libreros. -1

ALMONEDA. -SE HACE DE VARIOS muebles en buen estado. Calle del Lobo, núm. , de once a cuatro. El portero dará razon. -1

SE CEDEN DOS GABINETES CON Alcobas, con asistencia ó sin ella. (No es casa de huéspedes). Luna, núm. 18, principal. -1

UNA AMA D. CRIA MO TAN SA, desea colocarse en casa de los padres. Tiene leche de cuatro meses. Fuencarral, núm. 39, tercero, darán razon. -1

SE VENEN UN FIANO. PARA RAZON el portero del núm. 61, calle de Lope de Vega. -2

COCHE A S. MARTIN DE VALDEIGLESIAS. El primitivo de Santiago Gonzalez sale los días impares a las seis de la mañana de la Caba Baja, núm. 1 donde está la administracion. -1

VAPORES-CORREOS DE A. LOPEZ Y CA

LÍNEA TRASATLÁNTICA.

Salida de Cádiz los 15 y 30 de cada mes a la una de la tarde para SANTA CRUZ DE TENERIFE, PUERTO-RICO, HABANA, SISAL y VERACRUZ, trasbordándose los pasajeros para estos dos últimos puntos en la Habana a los vapores que salen de allí el 8 y 22 de cada mes. -CADIZ A LA HABANA: primera clase, 180 pfs.; segunda clase, 120 pfs.; tercera clase, 50 pfs. Camarotes reservados de 1.ª cámara de solo dos literas: a Puerto-Rico, 170 pesos fuertes; a la Habana, 200 cada litera. El pasajero que quiera ocupar solo un camarote de dos literas, pagará un pasaje y medio solamente. Se rebaja 10 por 100 sobre los dos pasajes al que tome un billete de ida y vuelta. Los niños de menos de dos años, gratis; de dos a siete años, medio pasaje.

LÍNEA DEL MEDITERRÁNEO.

Servicio provisional para el mes de agosto. SALIDAS DE ALICANTE. PARA BARCELONA. los días 3 y 20, a medio día. PARA MÁLAGA Y CÁDIZ. los días 10 y 26, a la misma hora. Billetes directos entre Madrid, Barcelona, Málaga y Cádiz, en combinacion con los ferro-carries del Mediterráneo. Para mas informes, acúdase: en Madrid, al despacho central, Alcalá, 30, y a D. Julian Moreno, Alcalá, 28. En los demás puntos los respectivos consignatarios.

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitacion del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios a los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la direccion, sito en la estacion de Atocha. Las proposiciones se dirigirán cerradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administracion de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el espresado Consejo lo que estime conveniente. Madrid, 24 de agosto de 1866. -El director de la explotacion, E. Le Masson.

MODELO DE PROPOSICION.

El que suscribe domiciliado en calle de Alicante, a ejecutar los trabajos de impresion y encuadernacion que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotacion de dicha compañía y con arreglo a las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declaro estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de por 100; sobre la citada serie de precios. M de 1866. Firma

BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

En vista de los muchos pedidos que se nos hacen de las obras publicadas per este establecimiento en diferentes épocas, la administracion ha dispuesto poner a la venta las siguientes, con una rebaja considerable en sus precios:

Table with 4 columns: PRECIO ANTERIOR, EN EL DIA, Suscritores, No suscritores. Lists various books and their prices.

NOTAS. Todas las obras están en rústica. - A las personas que tengan incompletas las obras Historia del levantamiento y Siete generaciones de verdugos, se advierte que se venden tomos sueltos a 4 rs. - No se remiten a provincias. - La venta es solo en la Administracion.